

Informamos a los usuarios de nuestro sitio web y app sobre nuestra política con respecto al tratamiento y protección de los datos de carácter personal de los usuarios y clientes.

Y garantizamos en todo momento el íntegro y pleno cumplimiento de las obligaciones dispuestas por la normativa de protección de datos y servicios de la sociedad de la información: Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas con respecto al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos (RGPD), la normativa Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD) y la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio Electrónico (LSSIce).

## RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO

**DIARI SEGRE, S.L.U.**

C.I.F.: B25275926

Domicilio: C/ DEL RIU, 6 – 25007 LLEIDA

Datos registrales: Registro Mercantil de Lleida, Tomo 295, Folio 55, Hoja L-5501, Inscripción 1º, Fecha 03/01/2002

Teléfono: 973 24 80 00

Correo electrónico: rgpd@segre.com

## FINALIDADES DEL TRATAMIENTO DE LOS DATOS Y BASE JURÍDICA

Los datos facilitados por el Usuario son utilizados con varias finalidades que se enumeran a continuación:

Finalidad del tratamiento	Base jurídica para el tratamiento
Gestionar el contacto, las consultas o cualquier tipo de solicitud de información.	Interés legítimo de la Sociedad.
Envío de comunicaciones comerciales, concursos y promociones.	Consentimiento del prestado de manera expresa en el momento de recogida de los datos.
Envío de las newsletters segundos su interés.	Consentimiento del prestado de manera expresa en el momento de recogida de los datos.
Crear y gestionar el registro como Usuario.	Consentimiento prestado de manera expresa en el momento de recogida de los datos.

Para el desarrollo, cumplimiento y ejecución del contrato de compraventa o de servicios que hayas contratado a través de la tienda online.  Gestionar y controlar la suscripción de los usuarios.	Ejecución de un contrato.
Realizar la gestión contable.	Ejecución de un contrato.
Cumplir con las obligaciones fiscales vigentes.	Cumplimiento de obligaciones legales que nos sean aplicables.
Posible uso de cookies propias y de terceros para mejorar su experiencia en la navegación y en futuras visitas como; controlar el tráfico y la comunicación de datos, identificar la sesión, permitir al usuario acceder al servicio con algunas características de carácter general predefinidas, gestionar la publicado en función de los hábitos de navegación, mejorar la web mediante estimaciones sobre números y patrones de uso así como analizar el comportamiento de los usuarios. Una parte de la información recogida en las Cookies puede ser de carácter personal.	Consentimiento del prestado de manera expresa en la aceptación del sistema de cookies en la casilla/botón correspondiente.
Gestionar las incidencias y el mantenimiento de la página web y app.	Interés legítimo.

## PLAZO DE CONSERVACIÓN DE LOS DATOS

Sólo conservamos sus datos personales durante el tiempo que los necesitamos para el propósito para el cual los tratamos, para satisfacer sus necesidades, para la ejecución de la relación contractual o para cumplir con las obligaciones legales.

Los datos personales se conservarán mientras exista un interés mutuo en mantener el registro de Usuario, o mientras Usted no ejerza su derecho de supresión, oposición o limitación del tratamiento.

Es posible que conservemos algunos de sus datos personales mientras sea necesario para cumplir con nuestras obligaciones legales o reglamentarias, derivadas de la relación contractual establecida entre el usuario y la sociedad así como para atender eventuales responsabilidades nacidas de su tratamiento.

## DESTINATARIOS DE LOS DATOS

Para cumplir con las finalidades indicadas en la presente Política de Privacidad, es necesario que demos acceso a tus datos personales a **empresas del Grupo Segre**

[<https://www.segre.com/es/empresas-grupo.html>]. También por terceras partes que nos presten apoyo en los servicios que te ofrecemos (por ejemplo, en entidades bancarias y/o financieras propietarias de los medios de pago utilizados, etc.), considerados como Encargados de Tratamiento.

Además, los datos también podrán ser cedidos a organismos y autoridades públicas (administrativas o judiciales) en aquellos casos en los cuales una norma legal así lo establezca.

Los datos podrán comunicarse a los destinatarios terceros siguientes:

**empresas del Grupo Segre** [<https://www.segre.com/es/empresas-grupo.html>] para la gestión de sus solicitudes o contratos, a organismos y autoridades públicas (administrativas o judiciales) para el cumplimiento de obligaciones legales y a entidades bancarias para la gestión de cobros y pagos. También podrán comunicarse a las categorías de encargados siguientes: proveedores de comunicaciones electrónicas, ofimática, hosting, mantenimiento informático, gestión, contabilidad, etc.).

Algunos de nuestros encargados del tratamiento pueden estar ubicados en terceros países de fuera de la Unión Europea (UE) o del Espacio Económico Europeo (EEE). En todos estos casos nos aseguramos a través de nuestros contratos que se garantice el cumplimiento de la normativa aplicable en materia de protección de datos personales.

## PERSONAS NOTICIALES

Las noticias publicadas podrán contener datos personales de personas noticiables para estar de relevancia pública, por su notoriedad pública o por circunstancias sobrevenidas en hechos de interés público de los cuales son protagonistas.

A través de este apartado, informamos las personas noticiables sobre el tratamiento de sus datos conforme lo que se dispone en la normativa vigente, que establece que cuando resulte imposible o requiera un esfuerzo desproporcionado informar a los interesados sobre el tratamiento de sus datos se adopten medidas adecuadas para proteger sus derechos, libertades e intereses legítimos, inclusive haciendo pública la información, lo cual se cumple a través de la presente política de privacidad.

Los datos personales serán obtenidos a través de la investigación y los recursos periodísticos a disposición de este medio de comunicación, consistiendo en los datos pertinentes para la elaboración de estas noticias.

La base jurídica que legitima el tratamiento de los datos personales de personas noticiables es la necesidad de dar cumplimiento en una misión realizada en interés público. Los datos personales se tratarán de manera indefinida en el tiempo.

## DERECHOS DE LOS USUARIOS

El usuario tiene derecho a:

- Solicitar el acceso a sus datos personales que se están tratando y recibir esta información por escrito por el medio solicitado.
- Solicitar la rectificación de los datos personales inexactos o, si procede, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para la finalidad por los cuales fueron recogidos.
- Solicitar la limitación del tratamiento de sus datos.
- Oponerse al tratamiento de sus datos personales cuando corresponda, en este caso se dejarán de tratar sus datos excepto por motivos legítimos.
- Derecho a la portabilidad de los datos. La interesado/interesada tiene derecho a recibir los datos personales si han sido facilitadas en un formato estructurado, de uso común y de lectura mecánica, y a transmitirlos a otro responsable, si se cumplen los requisitos siguientes:
  1. El tratamiento se basa en el consentimiento o en un contrato.
  2. El tratamiento se hace por medios automatizados.
- Derecho a retirar el consentimiento prestado.
- Derecho a reclamar ante la Agencia Española de Protección de Datos.

El Usuario puede ejercitar los derechos anteriormente indicados a la dirección de correo postal o electrónica del Responsable, acreditando su identidad con una copia escaneada de su DNI o documento equivalente, y especificando el derecho que desea ejercer.

## COOKIES

La web utiliza una serie de cookies propias y de terceros que recaudan información durante la navegación del usuario de la web con el fin de mejorar su experiencia durante esta.

En el apartado de "política de cookies" listamos una relación de las cookies utilizadas por la web que quedan almacenadas en el terminal en que utiliza al usuario para poder acceder y navegar por esta. Para más información consulte nuestra [política de cookies](https://www.segre.com/es/politica-cookies.html) [https://www.segre.com/es/politica-cookies.html]

## PROCEDENCIA DE LOS DATOS

Los datos personales tienen que ser facilitados por el propio interesado de forma absolutamente voluntaria. La falta de algunos datos o la no respuesta de preguntas que puedan formularse a la persona interesada en los procesos de registro o a través de formularios electrónicos, puede provocar la imposibilidad de acceso a determinados servicios para cuya prestación es imprescindible de disponer de estos datos de carácter personal. En este caso, el Responsable del Tratamiento tiene que informar

del carácter obligatorio o necesario de facilitar los datos personales para el funcionamiento del servicio.

El Responsable asegura la confidencialidad de sus datos personales y garantiza la seguridad de estos, adoptando las medidas necesarias para evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado.

## **INFORMACIÓN FACILITADA POR LA INTERESADO/INTERESADA**

Al facilitarnos sus datos a través de canales electrónicos, el usuario garantiza que es mayor de 14 años y que los datos facilitados en SEGRE son verdaderos, exactos, completos y actualizados. A este efecto, el usuario confirma que responde de la veracidad de los datos comunicados y que mantendrá convenientemente actualizada esta información de manera que responda a su situación real, haciéndose responsable de los datos falsos e inexactos que pudiera proporcionar, así como de los daños y perjuicios, directos o indirectos, que pudieran derivarse.

El usuario introduciendo sus datos en los formularios de contacto o presentados en formularios, aceptan expresamente y de forma libre e inequívoca que sus datos son necesarios para que el Responsable atienda su petición, y es voluntaria la inclusión de datos en los campos restantes.

## **MEDIDAS DE SEGURIDAD**

Que de conformidad con lo que disponen las normativas vigentes en materia de protección de datos personales, El Responsable está cumpliendo con todas las disposiciones de las normativas RGPD y LOPDGDD para el tratamiento de los datos personales de su responsabilidad, y manifiestamente con los principios descritos en el artículo 5 del RGPD y en el artículo 4 de la LOPDGDD, por los cuales son tratados de manera lícita, leales y transparentes en relación con el interesado y adecuadas, pertinentes y limitados a lo que es necesario en relación con los fines para los cuales son tratados.

El responsable garantiza que ha implementado políticas técnicas y organizativas apropiadas para aplicar las medidas de seguridad que establecen el RGPD y la LOPDGDD con el fin de proteger los derechos y libertades de la interesado/interesada y los ha comunicado la información adecuada para que puedan ejercerlos.

## **BRECHAS DE SEGURIDAD**

El Responsable informará sobre cualquier brecha de seguridad que afecte a la base de datos que utiliza, o que afecte a cualquiera de nuestros servicios de terceros, a todas y cada una de las personas, datos de los cuales puedan haber sido afectados, y autoridades, dentro de las 72 horas siguientes a la detección de la brecha.

## **LEGISLACIÓN APLICABLE Y JURISDICCIÓN**

Se reserva la facultad de presentar las acciones civiles o penales que considere necesarias para la utilización indebida del Sitio web y Contenidos.

La relación entre el Usuario y el Responsable se regirá por la normativa vigente y de aplicación en el territorio español. En caso de surgir cualquier controversia en relación con la interpretación y/o a la aplicación, las partes someterán sus conflictos a la jurisdicción ordinaria sometiéndose a los jueces y tribunales que correspondan conforme a derecho.